

Die Verbandsgemeinde Bad Kreuznach informiert

Landesweiter Warntag am 13. März 2025

Am Donnerstag, den 13. März 2025, findet in Rheinland-Pfalz ein landesweiter Warntag statt. Um 10:00 Uhr werden verschiedene Warnsysteme getestet, darunter Warn-Apps wie KatWarn sowie das Cell-Broadcast-System. Ziel ist es, die Bevölkerung für Warnungen in Notfällen zu sensibilisieren.

Cell-Broadcast und Warn-Apps

Das Cell-Broadcast-System versendet Warnungen anonym und ohne App direkt an alle empfangsfähigen Mobiltelefone im betroffenen Gebiet. Wichtig: Warn-Apps sollten weiterhin genutzt werden, da sie zusätzliche Informationen bieten. Bitte stellen Sie sicher, dass Ihr Handy-Update aktuell ist und es sich nicht im Flugmodus befindet.

Sirenen werden nicht ausgelöst

Im Kreis Bad Kreuznach ist der Aufbau der neuen Sirenen noch nicht komplett abgeschlossen. Deshalb werden sie beim Warntag nicht ausgelöst.

Entwarnung um 10:45 Uhr

Nach Abschluss des Tests wird um 10:45 Uhr eine Entwarnung über dieselben Kanäle ausgegeben.